
Bürgermeisteramt Hügelsheim 76549 Hügelsheim
Landkreis Rastatt Hauptstraße 34
Sitzungsnummer: GR/018/2022

Niederschrift

über die öffentliche Sitzung des Gemeinderates Hügelsheim am Montag, den 21.11.2022, im
Sitzungssaal des Rathauses Hügelsheim, Hauptstraße 34.

Vorsitzende/r:
Bürgermeisterin Kerstin Cee

Mitglieder:
Gemeinderat Yves Benz
Gemeinderätin Andrea Ciullo
Gemeinderat Uwe Holzer
Gemeinderat Heinz-Uwe Korell
Gemeinderat Christian Rasche
Gemeinderat Dimitri Ridenger
Gemeinderat Christoph Rösinger
Gemeinderat Waldemar Ullmann
Gemeinderätin Miriam Wassermann
Gemeinderat Thomas Wiersbitzki
Gemeinderat Andreas Wurz

Protokollführer:
Hauptamt Kathrin Fritz

Verwaltung:
Bauamt Marco Eberle
Ortsbaumeister Elmar Sauter
Hauptamtsleiter Maximilian Schell

Gäste:
Frau Eckerle, Landschaftsplanerin, zu TOP 1

Urkundspersonen:
Gemeinderat Uwe Holzer
Gemeinderat Dimitri Ridenger

Entschuldigt:

Mitglieder:
Gemeinderat Andreas Breuer
Gemeinderat Torsten Fittkau
Gemeinderätin Ameli Frank
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Beginn der Sitzung: 19:00 Uhr

Ende der Sitzung: 19:20 Uhr

Nach Eröffnung der Verhandlung stellte der Vorsitzende fest, dass

1. zu der Verhandlung durch Ladung vom 10.11.2022 ordnungsgemäß eingeladen worden ist,
2. die Tagesordnung für den öffentlichen Teil der Verhandlung am 18.11.2022 ortsüblich

bekannt gegeben wurde,
3. das Kollegium beschlussfähig ist, weil mindestens 8 Mitglieder anwesend sind.
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TOP 1
Sanierung Ahornbrunnen
hier: Vorstellung der Planung
Vorlage: BAU/063/2022

Aussprache:
Bürgermeisterin Cee verweist auf die Sitzungsvorlage nebst Anlagen und begrüßt zu diesem
Tagesordnungspunkt die Landschaftsplanerin, Frau Eckerle.

Die Präsentation von Frau Eckerle ist als Anlage Ö1 Bestandteil der Niederschrift.

Nach dem Vortrag von Frau Eckerle stellt Bürgermeisterin Cee den Tagesordnungspunkt zur
Diskussion.

Gemeinderätin Wassermann fragt nach, ob es nicht doch sinnvoll ist, aufgrund der erhöhten
Sitzfläche eine Absturzsicherung anzubringen.

Ortsbaumeister Sauter antwortet, dass eine separate Absturzsicherung nicht nötig ist, da rund
herum eine Bepflanzung auf der gleichen Höhe als Absturzsicherung vorgesehen ist.

Frau Eckerle ergänzt, dass durch die Rampe, die zu der Sitzerhöhung hochführt, eine
zusätzliche Absturzsicherung nicht nötig ist.

Gemeinderat Benz möchte wissen, ob es nicht besser wäre, die Rampe auf die andere Seite zu
bauen, um keinen Umweg laufen zu müssen.

Orstbaumeister Sauter antwortet, dass die Rampe in den Planungen von Frau Eckerle
ursprünglich auf der anderen Seite vorgesehen war. Die Verwaltung hat Frau Eckerle
allerdings gebeten, die Planungen zu ändern und die Rampe auf die östliche Seite zu
verschieben, da auf der südlichen Seite der Hauptverkehr zur Siedlung verläuft.

Bürgermeisterin Cee ergänzt, dass die Fläche nicht so groß ist, um einen Umweg laufen zu
müssen.

Gemeinderat Wurz möchte wissen, ob die Stahl-Einfassungen abgerundet sind.

Frau Eckerle antwortet, dass dies beim Einbau berücksichtigt werden muss.

Nachdem keine weiteren Wortmeldungen/Fragen eingehen, bedankt sich Bürgermeisterin Cee
bei Frau Eckerle für Ihr Kommen und schlägt vor, wie im Beschlussantrag der Verwaltung zu
beschließen.

Beschluss:
Der Gemeinderat beschließt, den Bereich des ehemaligen Ahornbrunnens gemäß der Planung
von Frau Eckerle Landschaftsplanerin umzugestalten.

Abstimmungsergebnis: einstimmig beschlossen
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TOP 2
Beteiligung an der Fahrbücherei des Landkreises Rastatt im Zeitraum 1. Januar bis 31.
Dezember 2023 hier: Zustimmung zur Vertragsunterzeichnung
Vorlage: HAU/041/2022

Aussprache:
Bürgermeisterin Cee verweist auf die Sitzungsvorlage nebst Anlagen und stellt den
Tagesordnungspunkt zur Diskussion.

Nachdem keine Wortmeldungen eingehen, schlägt Bürgermeisterin Cee vor, wie im
Beschlussantrag der Verwaltung zu beschließen.

Beschluss:
Der Gemeinderat stimmt der Beteiligung an der Fahrbücherei des Landkreises Rastatt im
Zeitraum 1. Januar bis 31. Dezember 2023 zu und ermächtigt die Verwaltung zur
Unterzeichnung des Vertrages.

Abstimmungsergebnis: einstimmig beschlossen
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Vorsitzende: _______________________

Schriftführer: _______________________

Urkundspersonen: _______________________

_______________________


